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先週の木曜日、金曜日で６年生が奈良・京都でたくさん学んできました。

年間行事計画通りに修学旅行を実施できたのは、令和元年以来のことで、喜

びと感謝の気持ちでいっぱいです。

スローガン『 ま：真面目に礼儀正しく な：仲良く楽しく思い出作り

ぶ：文化や歴史を学ぼう 』通りの姿がたくさん見られ、旅館の方々やバスの運転手さん・ガイ

ドさん、京都分散研修のタクシーの運転手さんからもお褒めのお言葉をたくさんいただきました。

仲間とともに生き生きと、そして和気あいあいと活動する姿がとても印象に残る修学旅行となりま

した。保護者の皆様には、修学旅行を迎えるまでの準備、健康管理をはじめ当日のお見送り、お出

迎え等、たくさんのご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

６月に入ってこれまでに２年生で「町探検」、４年生で「福祉実践教室」

が実施され、水泳の授業が１･３･５年生で行われています。保護者の皆様に

もご協力いただきながら、新型コロナウイルス感染症予防のための対策を丁

寧に継続しての取り組みとなっています。“With コロナ”をひしひしと感じ
ているところです。ふきしまっ子が安心して学び、自身の成長の喜びを感じ

られる学校生活を送れるよう、これからもご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今週の月曜日の朝会では、富木島小学校の教育目標の１つ「体を鍛える」の子ども像にあ

る【元気よく体力づくりができる子】について次のようにお話をしました。

元気よく体力づくりをするために欠かせないものって何でしょう。
たくさん思い浮かぶと思いますが、先生はその中でも『健康』であること、心

も体も健康であることが欠かせないと思っています。
では、健康であるために大事なことはどんなことでしょう。二つお話をします。
一つ目は、生活リズムを整えること。早寝早起き、朝ご飯でしっかり整えてい

きましょう。
二つ目は、今だからこそとっても意識してほしい、「熱中症対策」と「感染

症対策」を丁寧にすることです。熱中症予防もコロナの感染予防もとても大切
です。マスクをする時としない時の使い分けができるようになってください。
例えば登下校の時、これからの暑い時期、体に熱がこもるのを防ぐためにマス
クをはずすことが多くなります。その時には、感染症対策として、飛沫がとば
ないようにするために、お話をしないことが必要になりますよね。教室では、
お互いの距離が近いことやエアコンで温度調整することから、マスクは体調がよくない時など以外
はすることになってきます。その時、その状況で、マスクをつけたり、外したりして、自分の健康
をキープしていきましょう。先生たちもみんなの様子を見て、声をかけていきますね。
話を「体力づくり」、そのものに戻します。
みんなには日頃から、教室で授業を受けているときに、体力づくりをするチャンスがあります。
それは、入学式で１年生のみんなにお話をした「あいうえお」の「い」。『いい姿勢』です。
授業中に「いい姿勢」をたもつことで、体の真ん中にある「体幹筋」を鍛えることができます。

この体幹筋が鍛えられると、けがの予防につながったり、全身のバランスが整ったりなど、健康に
とてもよいことがたくさんあります。
授業中の「いい姿勢」が体力づくりにもつながります。良い姿勢を保つこと、体育や外遊びなど

でどんどん体を動かすことで、体力アップをしていきましょう。

これから梅雨の時期となり、心身の疲れも出やすいころとなります。子どもたちの小さなサイン

をキャッチできるよう、ご家庭と学校の連携が大切になります。お子さんの様子で、何か感じると

ころがありましたら、ご連絡・ご相談をいただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



第１回：5/20(金)

第２回：5/30(月)

１年生にとって初めてのＫＹＴ登校。とても不安で

「通学班で登校したい」と希望する１年生がいました。

同じ通学班の３年生の二人の女の子が「私たちが一緒

に登校するよ」と前もって声をかけてくれていました。

この二人は、【自分で安全を確保する力を高める】とい

うＫＹＴ登校の目的をよく分かっていて「班で登校しよう」ではなく、「１年生の子に

安心できるように、自分たちができることをしよう」と心を砕いてくれたのでした。当

日は、この３年生の女の子の５年生のお兄さんが、１年生の子と手をつないで登校して

くれました。困っていたら助けてくれる人がいることを経験した１年生。

初めてのＫＹＴ登校を終えて、ちょっぴり自信がついたようでした。

現在、前期児童会役員が選挙公約に掲げた「持ち帰る学習用具等」の見直しに取り組

んでいます。現状を学年主任に聞いたり、児童にアンケートを取ったりして、どう見直

すべきか検討を重ねています。登下校のランドセルの重さにはじまり、持ち帰るべき学

習用具は何が必要か、保護者の考えはどうか、リュックサックの方が軽いのでは、熱中

症対策としてはどうか、など、富木島小学校をよりよくしたいという思いに溢れていま

す。自分たちで考え、行動していく児童たちの姿に期待しています。今後、児童会から

発信していく内容について、ご家庭でもぜひ話題にしていただけると有り難いです。

６月３日(金)より、水泳学習がはじまり

ました。今年度から民間施設（ビッグ・エ

ス東海）での学習となります。太田川まで

は、施設のバスや観光バスを利用して移動

します。まだはじまっていない学年もあり

ますが、７月の中旬まで各クラス５回ずつ

の水泳学習を予定しています。

こどもたちは、３年ぶりのプールに笑顔

がいっぱいです。得意な子もそうでない子も

楽しく活動してほしいものです。

保護者の皆様には、検温や押印などお手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願い

します。


